
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, teilte mit, er habe an dem Workshop zur Regionale 2022/2025 
und der Präsentation der Bewerbung teilgenommen. Es sei eine gute Präsentation gewesen, die 
auch Mut mache, sich nach der erfolgreichen Regionale 2010 nun auch für diese Regionale zu 
engagieren. Er dankte allen Beteiligten von der Verwaltung und Herrn Molitor von dem Verein 
Region Köln/Bonn e.V., dass man die Bewerbung so kurzfristig und in einer so guten Qualität 
auf den Weg gebracht habe. 
 
Herr Dr. Tengler, Leiter des Referates Wirtschaftsförderung und Strategische Kreisentwicklung, 
informierte, dass der Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus bereits in seiner Sitzung am 
15.11.2016 einstimmig beschlossen habe, die Bewerbung auf den Weg zu bringen. Die 
Verwaltung arbeite mit Hochdruck daran und werde die Bewerbung rechtzeitig bis zum 
09.12.2016 abgeben. 
 
Abg. Kemper begrüßte die Regionale 2022/2025. Sie sei eine große Chance für den östlichen 
Rhein-Sieg-Kreis. Es sei aber auch notwendig, aus einigen Fehlern der vergangenen Regionale 
2010 zu lernen, um Kritikpunkte nicht zu wiederholen. Im Übrigen habe er ebenfalls an den 
Veranstaltungen teilgenommen und freue sich über die gute Vorbereitung der Verwaltung. 
 
SkB Schlömer schloss sich seinen Vorrednern an und begrüßte ebenfalls die Bewerbung. Er 
wies darauf hin, dass der Rhein-Sieg-Kreis in den vergangenen Jahren bereits eine ganze Reihe 
von Zusagen für Entwicklungsprojekte bekommen habe. Er hoffe aber dennoch, dass der Rhein-
Sieg-Kreis zumindest für einen der beiden Wettbewerbe den Zuschlag erhalte und sich die 
Maßnahmen dann insbesondere auf die Entwicklung des östlichen Rhein-Sieg-Kreises positiv 
auswirken. 
 


